
一足先にメリークリスマス♡
子供と共に参加させて頂きます。楽しみです‼
初めてのクリスマス会
メリークリスマス

私にもサンタさんが来ますように！
チビの参加予定が発熱の為欠席になりました。

早く熱が下がりますように。
親睦委員会の皆様‼今日はお世話になります。
第73回例会を祝して

千種ロータリークラブの堀江です。息子の大介がお世話に
なっております。どうぞ宜しくお願いします。

メデタイ！
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　ニコボックス報告 　 　　　　　　河村直樹 出席委員長
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佐野洋一郎　田中吉彦　不破直行　堀場和孝　水野紀孝

　大口弘和クラブアドバイザー兼創立会長よりご挨拶

　幹事報告　　　　　　　　　　　　　出口茂　幹事

●12月ロータリーレート　1＄＝108円
●来年2/15(土)にIMが岡崎市竜美丘会館大ホールにて開催されます。
メールにてご案内しております。12/13(金)までに出欠回答をお願い致し
ます。
●11/28に第1回臨時のメール理事会が開催されました。承認回答の期
日は明日となっております。役員、理事の方よろしくお願い致します。
●次回例会(上期納会)12/19(木)18:30～21:00＠とり要(丸の内)例会前
17:30～第6回定例理事会を開催致します。

こんばんは！
　皆さん、このバッチわかりますか？日本のロータリークラブは来年で100
年になります。すごい歴史です。個人的に私は40年になります。32歳か
ら入り、ロータリーでは本当にたくさんのことを勉強させて頂きました。歴
史といえば、先ほど紹介された私の仲間である名古屋千種ロータリーク
ラブ所属の堀江さん。堀江大介さんのお父さんです。昔はよく堀江幹
事、大口副幹事でよくお酒を飲みました。3～4回は午前診療を休診した
こともありました。
　堀江さんのところは3代目で、お父さんは、朝の和合のゴルフ場で練習
しているのをよく見かけました。名古屋中ロータリークラブの創立メンバー
と伺っております。ということは、堀江家は60～70年程になる歴史をお持
ちですね。すごい歴史のあるメンバーが入会したことになります。
　話は変わりますが、今年、ウィーンの知り合いからラグビーワールドカッ
プが見たいと随分前から言われており、「よし！チケット取りましょう！」と
言ってしまったものの、手配が本当に大変で、色々している間に自分も
行きたくなってしまい、私も豊田スタジアムへ行ってきました。そこで、あ
るテレビで、日本のラグビー選手が話していたことを思い出しました。「2
年前、日本が南アフリカに勝った時、喜んで有頂天になっていた。ただ、
今思うと、ラグビーというのはそうではなくて、敗者もいるわけだから、非
常に恥ずかしいことをした。」とのことで、これが歴史かなぁと思います。
　名古屋宮の杜ロータリークラブはまだ3年で赤ちゃんです。先輩が色々
言っても分からない時期かもしれません。でも将来、「あの時あぁだっ
た」、「こうだった」、「こうすればよかった」と思うこともあろうと思います。
たった3年の子どもに言っても分かるかどうか分かりませんが、とにかくワ
ンチームを作ってください。以上です。

2019年12月5日(木)

司会進行　河合秀紀 　会場運営委員

　会長挨拶　　   　　　　　　　加藤　謙一　会長

「君が代」斉唱、「四つのテスト」唱和

浅野慎之　河合秀紀　河村直樹　現王園陽子

大谷まさみ
山口泰弘
大口弘和

　出席報告 　 　　　　　　　　　　 　河村直樹 出席委員長

当日(12/5)

会員数
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　こんばんは！本日は70名近い方々にご参加頂きました。誠にありがとう
ございます。
　そして本日は12月5日ですが、実は、2016年12月5日に国際ロータリー
から加盟認証を頂き、当クラブが誕生しました。私事ですが、昨年、ひと
つの会社の民事再生から始まり、12月5日に認可をもらいスタートしまし
た。そして、更に私の母の誕生日でもあります。本当にゆかりのある良い
日にクリスマス会を迎えられたことを幸せに思います。
　先日、ローマ教皇が日本に来られ、色んな所で話をされました。まとめ
てお話しすると、「日本は、世界は今ゾンビ化している。心が貧しくなって
いる。その為に人と向き合わない。自分たちが、自分がどうなのか、人か
らどう見られているのかばかりを気にしている。やはり、楽しみや幸せ、祝
い事は人と分かち合うものである。そうでなければ人として保てない。」
と、これを“鏡”や“セルフィ―”という言葉を使って話されていました。「自
分自身を鏡で見るのではなく、他人と向き合いなさい。自分をカメラで写
しても自分の本当の楽しさや良さは見つけられない。」と仰せでした。今
回「すべての命を守るため」というテーマで来られたそうで、この言葉を世
界に向けて発信する決意と覚悟はすごいことだろうと感銘を受けました。
この記事を読んでいた時、私は「最近傷の治りが悪くなってきたな～。」く
らいのことしか考えていませんでした。しかし、我々がこういったことを考
えて生活していくと少しずつ日本や地球が変わっていくのではないかと、
これもロータリーの精神に似たところがあるのではないかと思いましたの
でお話させて頂きました。
　12月1日から道交法が変わり、ながら運転に対して厳しくなりましたね。
食べながら、飲みながらはどうなのか。おにぎりなどは良いですが、カッ
プラーメンなどはダメだそうです。実際にカップラーメンを食べていてお
湯が零れ、ブレーキを踏めずコンビニに突っ込んだという事件もあったそ
うで、運転に支障をきたす食べ物はダメだそうです。私が一番辛いと思う
のは、妻に怒られながらの運転ですが…。以上です。一日宜しくお願い
致します。
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　乾杯挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　奥村　与幸　直前会長

　閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　高木俊郎　副会長
皆さん、本日は本当にありがとうございました。
鈴木親睦活動委員長をはじめとする親睦活動委員会の皆
様、設営ありがとうございました。
皆さん、今年は令和元年でございます。この記念すべき最
初のスタートを加藤会長で迎えられたことを色んな意味で
よかったなと思っている次第でございます。それでは、本日
来られました皆様のご健康とご多幸を、そして来る令和２
年、非常に厳しい時代とも言われておりますが、私たち当ク
ラブメンバーはガツガツ稼いでガンガン遊ぶという形でやっ
ていきたいと思います。これがロータリーの本質だったと思
います。(奉仕するです。By大口創立会長)そうです‼奉仕
です‼ということで、一本締めします。ありがとうございまし
た。よ～っ‼

クリスマス会（懇親会）

改めましてこんばんは！
半年ぶりに皆様の前でこうしてお話をします。
私は当クラブに入って、ひょっとすると一番よかったことではな
いかと思うことは本日です。というのは、これだけ私の孫のよう
な世代の子たちが一同でクリスマスを迎えられるというのは宮
の杜ならではのことだと思います。家族が仲良く全員でクリス
マスを迎えられるという日。本日が一番好きな日だと思いま
す。少し早いですが、今日はクリスマスです。今日一日が皆様
にとって本当に楽しい一日となりますようご祈念申し上げまし
て乾杯したいと思います。乾杯！
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